



Un jour plein d'émotions et de pensées

En juin, *Table couvre-toi* a ouvert les portes de sa plateforme de transbordement à Penthalaz, inaugurée il y a un an maintenant. Elle a accueilli un public intéressé et lui a permis de jeter un œil dans les coulisses.

L'année dernière, *Table couvre-toi* a renforcé sa présence et son engagement en Suisse romande. L'association a mis en place une plateforme de transbordement à Penthalaz, dans le canton de Vaud. Les denrées alimentaires sauvées – actuellement des fruits et des légumes frais – y sont triées et préparées. Les aliments proviennent du centre de distribution de la Coop à Aclens. *Table couvre-toi* remet les produits à des organisations d'aide alimentaire régionales, par exemple aux Tables du Rhône, aux Cartons du Cœur, à Table Suisse ou encore à Caritas Vaud. Ces dernières les redistribuent aux personnes touchées par la pauvreté. La main d'œuvre nécessaire à la bonne marche de la plateforme de transbordement est fournie par la Fondation Mode d'Emploi, qui propose du travail à des personnes issues de programmes de réinsertion professionnelle.

À la découverte des coulisses du gaspillage alimentaire

Samedi 18 juin 2022, *Table couvre-toi* a invité le grand public à découvrir les coulisses de la lutte antigaspillage alimentaire lors d'une journée portes ouvertes à son entrepôt de Penthalaz.

Le programme de la journée portes ouvertes fut riche en découvertes. Les visiteurs ont été invités à participer à deux tables rondes animées par Jonas Schneiter. La première portait sur le thème du gaspillage alimentaire avec Alex Stähli, directeur de *Table couvre-toi*, ainsi que les représentants des organisations d'aide alimentaire régionales – Tables du Rhône, Cartons du Cœur, Table Suisse et Caritas Vaud. La deuxième a abordé le thème de la réinsertion professionnelle. Elle a accueilli Claudine Robert, directrice de la Fondation Mode d'Emploi qui soutient le travail de *Table couvre-toi*, en offrant des places de travail pour des personnes participant à un programme de réinsertion. L'exposition présentée par l'association foodwaste.ch a permis aux visiteurs de mieux comprendre comment stocker les aliments correctement et planifier les achats intelligemment. Ils ont également pu participer tout au long de la journée au tri de fruits et de légumes.

C'est ainsi une réelle prise de conscience entre surabondance et pauvreté que *Table couvre-toi* a transmis aux visiteurs: une magnifique journée riche en apprentissages et en émotions. **CDC**